DÉCLARATION DU COLLECTIF RPG ARC-EN-CIEL ET ALLIÉS PORTANT SUSPENSION DE NOTRE PARTICIPATION AUX ASSISES NATIONALES ET REFUS DE PRENDRE PART A TOUT AUTRE CADRE DE DIALOGUE JUSQU'A NOUVEL ORDRE

Au regard de l'évolution de la situation socio-politique de la Guinée, notamment le flou savamment entretenu autour du statut du Président Professeur Alpha Condé, malgré les déclarations des autorités affirmant qu'il serait libre, conformément aux exigences de la CEDEAO; Suite à l'incarcération arbitraire de nos camarades, sans aucun respect pour les lois et les procédures : *Dr Ibrahima Kassory Fofana, Dr Mohamed Diané, Oyé Guilavogui, Ismaël Dioubaté, Zakaria Koulibaly, Iounceny Nabé, Souleymane Traoré* et suivant notre précédente déclaration, en date du 7 avril 2022, le collectif RPG ARC-EN-CIEL et alliés :

- Réitère avec insistance, sa demande de libération totale et inconditionnelle du Président Professeur Alpha Condé, cela conformément aux engagements du gouvernement guinéen devant la CEDEAO et la communauté internationale;
- Exige que les procédures judiciaires en cours contre nos camarades obéissent au respect de la présomption d'innocence, des droits de la défense et des procédures consacrées par les lois en vigueur;
- Suspend jusqu'à nouvel ordre avec effet immédiat, notre participation aux assises nationales en cours dans la zone spéciale de Conakry, les préfectures et à l'extérieur du pays;
- S'abstient de prendre part à tout autre cadre de dialogue, jusqu'à la définition de termes précis concourant à l'établissement d'un calendrier électoral consensuel;

Le collectif RPG ARC-EN-CIEL et alliés, rappelle à la communauté nationale et internationale que les actes posés par les autorités en place sont susceptibles d'entrainer une dérive dommageable aux intérêts supérieurs du peuple de Guinée.